

AUSBILDUNGSBOTSCHAFTER GIESSEN

Seit zwei Jahren erfolgreich unterwegs

Bereits seit zwei Jahren sind die Ausbildungsbotschafter Gießen mit großem Erfolg im ganzen Landkreis unterwegs. Nun haben die jungen Leute einheitliche T-Shirts und Pullover erhalten.

VON PETRA A. ZIELINSKI

Auch 2024 waren die aktuell rund 30 Ausbildungsbotschafter Gießen wieder auf vielen Veranstaltungen zugegen. Mittlerweile präsentieren sie sich dabei in einheitlichen T-Shirts und Pullovers. Den ersten Auftritt in ihrem neuen Outfit haben sie im Rahmen der Ausbildungsmesse AzubiSpot im Kinopolis Gießen mit Bravour gemeistert. Neben Messen sind die jungen Leute vor allem regelmäßig in Schulen des Landkreises unterwegs, um junge Menschen für die duale Ausbildung zu begeistern. „Die Anzahl der teilnehmenden Schulen wächst stetig“, freut sich Projektkoordinatorin Susanne Parisi.

Information auf Augenhöhe

Zuletzt war die Koordinatorin mit den Ausbildungsbotschaftern –in der Regel Azubis im zweiten oder dritten Ausbildungsjahr– an der Ohmteilschule in Homberg (Ohm) zu Gast. „Im Rahmen des Bewerbungstages haben wir die unterschiedlichsten Ausbildungsberufe vorgestellt“, berichtet Parisi. Das Spektrum der vorgestellten Ausbildungsberufe reichte dabei von Industriekaufleuten über Fachkräfte für Lagerlogistik bis hin zu Technischen Produktdesignern. „Alle Botschafter waren gut vorbereitet und mit viel Spaß bei der Sache.“ Die Schülerinnen und Schüler hatten reichlich Gelegenheit, Fragen zu stellen. „Welche Voraussetzungen muss ich mitbringen?“ oder: „Wie sieht der berufliche Alltag aus?“, waren nur einige Fragen, die von den Botschaftern beantwortet wurden. Der Vorteil: Da die Botschafter selbst die Schule vor nicht allzu langer Zeit verlassen haben, konnten sie mit den Schülerinnen und Schülern auf Augenhöhe kommunizieren.

Gut vorbereitet

Die Ausbildungsbotschafter werden in einem Workshop umfassend auf ihren Einsatz vorbereitet. Dazu gehören unter anderem die Vermittlung von



Foto: Susanne Parisi

Freuen sich über das neue Outfit (v.l.): Maximilian Schreiber, Susanne Parisi, Sina Dersch und Pauline Bank

Weitere Informationen und Anmeldung unter:



Präsentations- und Kommunikationstechniken, aber auch Tipps für einen sicheren Auftritt. Interessierte Auszubildende, die Schülerinnen und Schüler bei ihrer Berufswahl unterstützen möchten, sind immer willkommen. Der nächste Workshop für Ausbildungsbotschafter Gießen findet am 27. März 2025 statt.



Isabel Kleck
0641/7954-3095
isabel.kleck@giessen-friedberg.ihk.de